
• Más de 3.000 alumnos de los diferentes institutos invitados disfrutaron
de todas las actividades desarrolladas en el día del centro y el V Encuen-
tro bilingüe.

El I.E.S. Meléndez Valdés celebra
su semana cultural

• El día del centro contó con la presencia del Secretario General de Edu-
cación del Gobierno de Extremadura, César Díez Solís y la Concejala
de Educación Concha Ramírez Delgado.

Seguidamente, se dio comienzo a la inauguración oficial de este V Encuentro Bilingüe. En el acto tomó la
palabra el director del Centro, Fernando Merino, que daba la bienvenida a todos los invitados y alumnos y
agradecía su asistencia “Es una gran satisfacción poder llevar a cabo este V Encuentro Bilingüe, aseguraba.
Seguidamente, intervino Concha Ramírez, concejala de educación del Ayuntamiento de Villafranca, quien
señalaba uno de los logros más importantes en materia de educación en nuestra localidad: que todos los
centros de secundaria y la mayoría de los de primaria tengan secciones bilingües. La concejala de educación
hacía hincapié en la necesidad de disponer de recursos y docentes para poder impartir una enseñanza bi-
lingüe de calidad.
Desde el Plan Municipal de Educación y Cultura, asegura Concha Ramírez, se apuesta firmemente por la
importancia del conocimiento de otros idiomas. 
En último lugar, intervenía César Díez Solís, Secretario General de Educación, quien aseguraba que este tipo
de eventos es muy importante para la motivación de los alumnos y la educación en valores. Desde el Go-
bierno de Extremadura.



Los alumnos del I.E.S. Meléndez Valdés disfrutaron
del día del centro y del V Encuentro Bilingüe
Los alumnos del IES Meléndez Valdés celebraron su día del Centro el pasado 27 de Febrero. La mañana
comenzaba con la tradicional carrera, para después continuar con las múltiples y variadas actividades
que se  desarrollaron durante todo el día.

Y es que cada año el Día del Centro acoge un sinfín de actividades, para todos los gustos. Tanto del IES
como de los institutos invitados, disfrutaron de un estupendo día de convivencia. Este año también ha
participado un Instituto de Portugal. Además, y como ya es toda una tradición, se ha celebrado al unísono
el V encuentro bilingüe, en el que participaron unos 3000 alumnos, donde todos ellos han podido parti-
cipar de las actividades tanto en inglés, como en francés, portugués y castellano.

El Encuentro bilingüe comenzó  a partir de las 10, cuando se inauguró por el Secretario General de Edu-
cación, Cesar Díez Solís, la Concejal de Educación del Ayuntamiento de Villafranca, Concha Ramírez, y
por el Director del Centro, Fernando Merino. 

Han sido muchas las actividades que se han desarrollado en el encuentro y que ha permitido a los alum-
nos practicar idiomas, tomar fotografías en un fotocall, desayunar churros con chocolate, colaborar con
la campaña kilo y divertirse con todos los concursos y eventos programados para este encuentro: desde
gymkhanas, el juego del password, sudokus, trivial, bingo, hasta búsquedas del tesoro o gymkhanas de
matemáticas. Además, los alumnos de segundo, tercero y cuarto de la ESO ofrecieron alguna que otra
sorpresa: un flashmob que gustó mucho entre el público asistente.  

Simultáneamente se desarrolló el programa del Día del Centro, que ha contó con numerosos concursos,
talleres y laboratorios. 
El deporte también tuvo reservado su espacio en este día tan especial para el IES. De esta manera, se ce-
lebraron competiciones de boccia, petanca, rocódromo, campeonato de tenis de mesa, tiro con arco,
concurso de triples y tiros libres y ajedrez. Otras de las actividades que encantaron a los alumnos, sin
duda.
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El director del I.E.S. Meléndez Valdés valora como
“muy positivo el desarrollo del día del centro y V En-
cuentro Bilingüe”.

- ¿Qué valoración realiza del  V Encuentro Bilingüe y de la Se-
mana Cultural en general?

- Podemos decir que estamos muy satisfechos con el resultado de
la Semana Cultural, del Día del Centro y del V Encuentro Bilingüe y así nos lo van haciendo
saber las valoraciones que nos van llegando de los centros asistentes y de los alumnos y pro-
fesores del centro. Obviamente, nosotros sí detectamos pequeños fallos y recopilamos pro-
puestas de mejora para la próxima edición.
Año tras año, y fruto de esos planes de mejora, la valoración global y el grado de satisfacción
de los asistentes es mayor.

- ¿Cuáles son las peticiones que realizó al Secretario General de Educación del Gobierno de
Extremadura, Cesar Díez Solís en el día del Centro?

- El Secretario General ya conoce nuestra mayor necesidad, la falta de espacio, y así él mismo
lo percibe cada vez que viene. El instituto nuevo es cada vez más necesario, puesto que el nú-
mero de alumnos aumenta año tras año y el horario es imposible ampliarlo más. Además de
la falta de espacio, las instalaciones son muy antiguas y cada vez cuesta más mantenerlas en
perfecto estado, de hecho, el pasado curso la propia Secretaría General nos cambió toda la
cubierta de los talleres. Esperamos ansiosamente, que la Consejería nos comunique cuanto
antes el comienzo del nuevo y esperado instituto.

- Está prevista la construcción del nuevo Instituto por la necesidad de mejorar las instala-
ciones. ¿Cómo se encuentran las instalaciones en este momento?

- Las instalaciones se mantienen en un estado aceptable, si bien, el mantenimiento cada vez
es más caro y los fondos de los que disponemos son menos. En principio, sigue la previsión
de construcción del nuevo centro, si bien, la fecha de comienzo se va posponiendo año tras
año, suponemos que por la falta de partida económica.

D. Fernando Merino Muriana, entrevistado por “El Eco de
los Barros en singular”, nos traslada las demandas solici-
tadas al Secretario General de Educación del Gobierno de
Extremadura en su reciente visita al centro.


